Infos What's App de Luckson N°2

Aujourd'hui ils mangent du blé!

Luckson, le 26 février 2025, à 17h04,

« Bonjour Gérard

Le temps du repas des enfants! Aujourd'hui ils mangent du blé! »

« Ce sont les enfants de l'école de Boucan Richard! ».



Commentaire : Recherche sur internet :

En Haïti, on peut trouver du blé dur et du blé tendre, mais l'usage le plus courant est du « blé tendre ». Le blé tendre est utilisé pour fabriquer de la farine destinée à la confection du pain, de gâteaux, de pâtisseries et de biscuits. Il est parfois cultivé localement, bien que la production soit limitée par rapport à d'autres cultures de base comme le riz et les pois. En revanche, le blé dur est principalement utilisé pour faire des pâtes alimentaires.

Ici, il semble s'agir d'un blé dur, brisé, type couscous ou boulgour, cuit à l'eau.